

Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)

Procès verbal du 2 septembre 2003

Début 12h15

Absent: Nicolas Doucet

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV du 13 août 2003
3. Président
4. Secrétaire
5. Trésorière
6. Représentants à la vie étudiante
7. Représentants à l'interne
8. Représentant à l'externe
9. Charte
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Martin Baril propose l'ajout d'un point charte avant le point varia. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour modifié, Martin Primeau seconde, adopté à l'unanimité.
2. Martin Baril propose l'adoption du procès-verbal du 13 août 2003, Alexandre Maréchal seconde, adopté à l'unanimité.
3. *Déclaration annuelle de la personne morale AECSBUM* : Martin Baril a envoyé la première déclaration initiale annuelle. Les noms des représentants figurant sur la demande ne seront donc pas les bons pour la première année. Cependant la déclaration sera gratuite l'année prochaine et les noms des représentants pour l'année en cours et l'année future seront dessus.
Accréditation : La personne responsable étant en vacances, le processus s'initiera à son retour.
4. Rien à dire
5. L'argent récolté par l'activité de soccer extérieur a été remis à la trésorière. Il y a eu un surplus de 74 \$. Martin Primeau propose que le tarif d'abonnement à cette activité soit réduit à 8 \$ pour l'année prochaine. Un gymnase sera peut-être loué pour des activités sportive au cours de l'hiver. Nous avons fait un surplus de 381 \$ pour la session d'hiver. La session d'été n'a eu que peu de dépenses : tournoi de golf et accréditation. Le total pour l'année est de 800 \$. On propose la tenue d'une activité gratuite soit une soirée gratuite de Bowling. Un chèque est émis au nom de Martin Baril au montant de 362,64 \$ pour les dépenses qu'il a effectuées au nom de l'AECSBUM.
6. Il n'y a eu aucune inscription pour l'activité Go-Kart. Une tournée des labo sera faite pour essayer de susciter de l'intérêt. Il y aura une réunion des représentants sportifs de la FAECUM mardi le 9 septembre. Une nouvelle date limite (7 septembre) est également proposée pour le Paint-Ball. Jordan Volpato va essayer de faire une activité conjointe bacc/cycles supérieurs afin

d'attirer plus de monde. Pour le bols et bolles, une place a été réservée pour les cycles supérieurs, des messages seront envoyés pour inciter le monde à faire partie de l'équipe.

7. Martin Primeau et Alexis Vallée-Bélisle ont remis le document sur l'évaluation de la direction de recherche , ils vont également en parler à l'Assemblée départementale. La rencontre avec les étudiants du baccalauréat pour leurs expliquer comment choisir un laboratoire pour leur stage/études supérieures, on propose le dernier jeudi de septembre ou le début octobre.
8. Nicolas Doucet n'est pas allé aux derniers conseils centraux mais Julien Lafrance-Vanasse lui a amené les procès verbaux, il va en prendre connaissance et nous faire un résumé au prochain CA.
9. Nous avons corrigé la charte et souligné le bon travail de Jordan et de Nicolas. Nicolas Doucet mentionne qu'il faudrait changer l'acronyme dans l'adresse du site web. La loi 32 nous empêche de percevoir des contributions de programmes bidisciplinaires, nous ne pourrons pas inclure bioinformatique automatiquement dans nos cotisations.
10. L'assemblée générale aura lieu entre le premier et le 15 octobre, nous y adopterons la charte, nous ferons le référendum sur l'accréditation. Un courriel sera envoyé et l'assemblée se déroulera un jeudi soir entre 16 h et 17 h.
11. Mélissa Léger propose la levée de l'assemblée, Matin primeau seconde.
Levée de l'assemblée